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Carissimi concittadini, 

Cerchiamo di raggiungervi con questo breve periodico 
per fare il punto della situazione sulle ultime attività nel 
nostro Comune.  

Nell’autunno Iniziano i lavori per la messa in sicurezza 
del PERCORSO BENESSERE SU VIA FIUMICELLO che 
prevedono la sistemazione di tutto il fondo con asfalto 
e l’inserimento di guard-rail su diversi tratti. Il lavoro è 
stato finanziato con fondi del PNRR per un totale di 
375.000€ a copertura totale dell’intervento. Un altro 
tassello dell’impegno per la sicurezza stradale che va a 
realizzarsi. Purtroppo come tutti i lavori stradali ci 
potranno essere delle difficoltà per la viabilità, siamo 
certi che saremo in grado tutti di portare pazienza per 
eventuali deviazioni o chiusure stradali 
opportunamente segnalate. 

Venerdì 9 settembre si è tenuta l’inaugurazione della 
rotatoria centrale, con la presenza del Vicepresidente 
della Provincia Vincenzo Gottardo, i Consiglieri 
Regionali Elisa Venturini ed Enoch Soranzo, e molti 
Sindaci dei comuni della Saccisica, oltre che i 
rappresentanti di diverse associazioni di Polverara e 
cittadini. Mi permetto un breve riassunto per quanti 
non avessero potuto partecipare. 

 

Di questa rotonda centrale a Polverara se ne è parlato 
per oltre 35 anni. Varie sono state le proposte, e spesso 
è sembrata prossima alla realizzazione. L’ultimo 
capitolo è iniziato nel 2016 grazie alla sottoscrizione 
dell’accordo di programma, tra Comune di Polverara e 

Provincia di Padova, che ha permesso al Comune 
l’utilizzo di somme che la Provincia già aveva erogato 
per la BRETELLA (che nel frattempo non era stata 
realizzata ed era stata dichiarata non più di interesse 
pubblico da parte della Provincia) per la realizzazione 
di questa rotonda invece della loro completa 
restituzione. Un accordo che cambiava oggetto di 
destinazione ma non cambiava la sostanza…….risolvere 
una criticità importante sulla sicurezza stradale nella 
zona centrale. Da lì il dialogo con le famiglie e le 
persone coinvolte nella fase più delicata e difficoltosa, 
quella dell’esproprio. Con una buona mediazione e la 
positiva collaborazione di tutti i privati coinvolti, nel 
2021 si è chiusa anche questa fase, e nell’estate è 
avvenuto l’abbattimento della casa centrale. Poi l’inizio 
dei lavori dove non sono mancati contrattempi e 
imprevisti: come la sostituzione di tutte le tubazioni 
dell’acquedotto da parte di Acegas (100.000 €), il 
rinvenimento di alcuni resti di quello che doveva essere 
il vecchio cimitero di Polverara prima dell’Editto di 
Saint Cloud del 1804 ad opera di Napoleone, difficoltà 
a reperire le materie prime in alcuni momenti delle 
lavorazioni e il rialzo di tutti i prezzi.  

Siamo certi che già in questi primi mesi di 
funzionamento tutti i cittadini che si trovano a passare 
per Polverara hanno potuto constatare la bontà di 
quest’opera che ha messo in sicurezza la zona centrale 
del paese, sia per la viabilità sia per i pedoni. Un 
doveroso ringraziamento deve necessariamente 
andare a tutte le persone che hanno creduto, si son 
rese disponibili e hanno lavorato per la realizzazione 
di questa importante opera. 

Al centro della rotatoria, nel rispetto delle normative 
riguardanti la strada, è stata posizionata la campana 
storica del paese che ha una storia interessantissima. Il 
bronzo, abbiamo traccia, risale al 1908 e fa parte delle 
campane che durante la seconda guerra mondiale 
erano state sequestrate dai Tedeschi per forgiare armi 
da guerra, ma ciò avvenne tra le notevoli proteste da 
parte di tutti i cittadini di Polverara, tanto che 
dovettero intervenire i carabinieri. Dopo l’armistizio 
dell’8 settembre 1943 il parroco di Polverara riuscì a 
riportarle a “casa” correndo notevoli pericoli, e le 
seppellì per paura che fossero portate in Germania dai 
Tedeschi. Finita la guerra tornò sul campanile, ma nel 
1950 venne rifusa e dedicata alla Madonna Pellegrina, 
la cui statua in quell’anno girò di casa in casa e a cui è 
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dedicato anche il Municipio. Sono rappresentati in 
rilievo il nostro santo patrono San Fidenzio, e 
Sant’Antonio a cui tutti i padovani sono legati (la storia 
completa è descritta nella targa che è stata affissa 
all’esterno del Municipio). 

La campana simbolo di pace per eccellenza, la campana 
che da sempre con il suo suono avverte la comunità di 
un evento, portatrice di emozioni e di informazioni. 
Questa è la nostra campana, la campana che per 
decenni ha scandito il tempo di questo territorio, di 
questa comunità, ed al centro del nostro paese è stata 
posizionata con la speranza che possa essere vista 
come un simbolo di pace e possa ricordarci la nostra 
storia e la nostra appartenenza a questo territorio. 

Il Sindaco e gli Assessori 

 

 
PROSSIMI APPUNTAMENTI E SCADENZE 
 
 “Progetto Comuni in Piscina”  
Mercoledì 28 settembre alle ore 18.00 presso la sala 
Consigliare nella Casa delle Associazioni di via Volparo 
n. 2 si terrà un incontro di presentazione dell'attività. 
L’iniziativa propone dei Corsi di Nuoto per ragazzi 
dalle materne alle superiori, in collaborazione con 
Conselvenuoto dal prossimo mese fino a maggio 2023. 
Il costo di 8 lezioni è pari a 56 € e il servizio di 
trasporto in andata e ritorno da Polverara alla piscina 
sarà conteggiato in base agli aderenti all’iniziativa 
 
 
DELIBERE DI GIUNTA/CONSIGLIO 
Visualizzabili integralmente alla  
voce “Delibere” sul sito web comunale 
 
 Delibera di Consiglio n. 08 del 26/04/2022 
Adesione all’iniziativa “Comuni Amici delle Api”. 
Impegno ad una partecipazione attiva nella tutela 
dell’ambiente e nella riqualificazione dei territori, 
attraverso la protezione delle api e la valorizzazione 
dell’apicoltura. 
 
 Delibera di Giunta n. 27 del 12/08/2022 LP096 
Interventi per la messa in sicurezza di via Fiumicello 
est ed ovest con posa del guard rail ed asfaltature 
localizzate. I lavori prevedono lo spostamento di 
alcuni sostegni della rete elettrica e la realizzazione 
della pavimentazione del “Percorso Benessere” di via 
Fiumicello Est ed Ovest (fino a via Punta). E’ prevista 
l’installazione di nuove barriere a norma nel tratto da 
ponte Volparo a via Fossalunga.  

INFORMAZIONI SUI SERVIZI COMUNALI 
 
• Micronido Comunale "Il Castello dei Pulcini". Si 
informa che la gestione del MicroNido Comunale 
passa alla Cooperativa Sociale Blu di Noventa 
Padovana.  I nuovi recapito sono lo 328 0060809 o 
servizieducativi@blucoop.it. Sul sito web del Comune 
sono indicate le tariffe applicate per l'anno scolastico 
2022-2023 
 
• Contributo Regionale Buono Libri 2022-2023. Si 
ricorda che dal 16 settembre al 17 ottobre si possono 
presentare le domande collegandosi al sito  
http://www.regione.veneto.it/istruzione/buonolibriw
eb per un buono di 200 € a per acquisto dei libri di 
testo. Possono chiederlo le famiglie hanno il seguente 
ISEE 2022: 

• Fascia 1: da € 0 a € 10.632,94 – contributo 
concesso fino a 200 €, compatibilmente con le 
risorse disponibili; 

• Fascia 2: da € 10.632,95 a € 15.748,78 – 
contributo concesso fino a 150 €, 
compatibilmente con le risorse disponibili; 

 
• Voucher per la frequenza dei servizi 
alla prima infanzia 0-3 anni. La Regione del Veneto ha 
previsto un contributo minimo di € 200,00 e uno 
massimo di € 600,00 per minore. 
Tra i requisiti segnaliamo l’ISEE fino a € 20.000,00 
e la residenza nel Comune di Polverara. 
La domanda può essere sottomessa entro il  
15 ottobre collegandosi al link: 
https://www.nuovoff.it/Default.aspx  si possono  
 
 
LO SAPEVATE CHE ……..  
 
• Rimodulazione degli orari di funzionamento 
dell’illuminazione pubblica. Al fine di ridurre i costi 
energetici, il Comune di Polverara come tanti altri 
comuni italiani, ha deciso una fascia oraria di 
spegnimento dell’illuminazione pubblica su strada 
dalle ore 01.00 alle ore 05.00 a partire dal 1 settembre. 
La scelta di questa fascia oraria risulta essere quella 
meno impattante per quanto riguarda la sicurezza 
stradale. Questa scelta è stata dettata dalla necessità 
di ridurre la spesa pubblica per l'energia elettrica che è 
raddoppiata nel corso del 2022, come tutti ben 
sappiamo. Non è una misura sufficiente ad azzerare un 
aumento così impattante e continuano ad essere al 
vaglio anche altre soluzioni, ma lo spegnimento in 
questa fascia oraria consentirà al Comune un risparmio 
sulle bollette di energia pari a circa il 30%. 
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